

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Coronavirus schränkt das alltägliche Leben zunehmend ein. Gerade Personen welche ein höheres Risiko für einen schweren Krankheitsverlauf haben, gilt es zu schützen.

Vor allem ältere und chronisch kranke Menschen, denen empfohlen wird, nicht mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zu fahren und große Menschenmengen zu meiden, sind jetzt dringend auf unsere Unterstützung angewiesen.

Einkäufe erledigen, Rezepte vom Arzt oder Rezepte aus der Apotheke holen oder einfach telefonieren, damit sie nicht so alleine sind.

Auf der anderen Seite bieten immer mehr Menschen in den Sozialen Medien ihre Hilfe an.

Um dieses zu koordinieren, hat die Gemeinde Ahrensböök beschlossen, eine Hotline einzurichten.

Unter der Telefonnummer 04525/493084

sind die Mitarbeiter*innen des Hauses für Jugend und Familie ab sofort

zwischen 9:00 und 14:00 erreichbar.

Diese koordinieren die eingehenden Hilfsangebote und den Hilfebedarf.

Das heißt, alle Personen

...die zur Risikogruppe gehören und uns mitteilen möchten, welche Art von Hilfe Sie benötigen.

...die helfen möchten, aber nicht wissen, wie.

Können uns unter der Telefonnummer 04525/493084 zwischen 9.00-14.00 Uhr erreichen.